
さんかくダイアリー： ６/１５ 学校保健委員会 

  今日は令和５年度第１回学校保健委員会が行われました。講

師として、学校歯科医様にもお越しいただきました。 

  内容としましては、健康診断の結果・アンケートによる実態

報告を養護教諭から、給食と口腔衛生の関わりについて栄養教

諭から話をさせていただきました。そして、子供たちの口の健

康についての講話を学校歯科医様からいただきました。その

後、グループで協議しご家庭での悩み・質問について学校歯科

医様にお答えいただきました。貴重なお話をきくことができ、

大変有意義な会となりました。ご多用のところ、お越しいただ

きました、学校歯科医様、本校ＰＴＡの皆様、ありがとうござ

いました。 


